

MAZIÈRES-EN-GÂTINE

Soirée d'information au centre de secours

Mercredi 23, le centre de secours a reçu d'éventuelles recrues pour une soirée d'information. Trois hommes et deux femmes sur les neuf intéressés sont venus écouter les représentants et acteurs de la grande famille des sapeurs-pompiers. Le lieute-

nant Julien Pintaud et son adjoint le lieutenant Jean-Luc Gaychet ont tout d'abord présenté l'organisation et les missions, le recrutement, les formations, le centre de Mazières, « créé en 1905, aujourd'hui regroupant 21 hommes et 8 femmes, les sor-

ties sont à 80 % pour du secours à la personne. »

Sapeur-pompier professionnel, le lieutenant Patrice Deuré est également sapeur-pompier volontaire à Mazières, au service du SDIS des Deux-Sèvres depuis 40 ans. Il indique que « les sapeurs-pompiers viennent de milieux différents. Ils représentent plus de 100 métiers ». Le lieutenant Pintaud évoque le fonctionnement de l'amicale, « des moments de partage et de cohésion intergénérationnelle. »

Chaque année, en Deux-Sèvres, trois tests de recrutement sont effectués, trente à cinquante personnes se présentent et sont recrutées, permettant de maintenir l'effectif, mais pas de l'augmenter.

En fin de séance, les cinq personnes présentes sont prêtes à rejoindre l'équipe. Ceux qui n'ont pu se rendre à la réunion seront informés. Pour ceux qui auraient envie d'en savoir plus, l'équipe est prête à les recevoir, la porte de la caserne reste ouverte.



Aurélie Moette, sapeur-pompier volontaire, présente le véhicule ambulance à Alexandre, résidant de Château-Bourdin.